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２０２２年度スローガン

表　紙：３月例会LOM新入会員セミナー 
見開き：大竹青年会議所１５の質問 
裏表紙：例会報告・新入会員募集
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２０２２年度が早くも折り返し地点を迎えております。本年の広報活動は、青年会議所会員の魅力
をしっかりと伝える【人にスポットを当てる広報】を意識しております。広報誌をはじめ、ホーム
ページ、Facebook、Instagramなど、様々な媒体で情報発信を行なっております。特にSNSは
多くのいいね！を頂いており、ご覧頂いた方から多くの感想を頂いております。河野理事長を筆頭
に、会員一丸となって熱い活動を行なっておりますので、これからも余す事なく、信頼できる仲間
達の姿をお届けして参ります！　ブランドコミュニケーション戦略委員会  委員長  中野友博

「修練・奉仕・友情」の三信条を胸に「明るい豊かな社会」の実現を目指し活動しています。  
大竹青年会議所では事業への参画を通じ、 限られた時間と予算の中で 
結果につながるプロセスを志ある仲間と共に切磋琢磨しながら学ぶことができます。 
 また、様々な研修プログラムを通じて、 自身のスキルアップにつながります。  
志を同じくする多くの仲間と真剣に取り組むことで、 ふるさとの発展に貢献できます。  
ぜひ、私たちと一緒に活動してみませんか？会員一同お待ちしています！ 

新入会員募集中
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一般社団法人大竹青年会議所
Junior Chamber International Otake
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大竹青年会議所 検索

チーム歩行研修 猛呼訓練 料理の鉄人 ランチの青春

VMV研修 JCすごろく 向井先輩ご講演 ５分間スピーチ

小田委員長率いるITリテラシー向上委員会による、3月例会LOM新入会員セミナーが行われました。 
新入会員セミナーは、青年会議所とはどのような組織かを各研修で学び、会員同士の交流を目的としたセミナーです。 
例年、担当委員長の個性が色濃く出ている事業で、会員全員が楽しみにしております。まん延防止発令により延期と 
なりましたが、小田委員長を筆頭に委員会メンバー一丸となり、準備を進めていた為、内容の濃い１日となりました。 
新入会員セミナーでは、新入会員自ら企画を行う研修もあり、どうやったら委員会としての目的を達成できるのか、 
参加している会員に学びを提供できるのかを考え、実践する場面もあり、非常に思い出となる名物事業です。

新年例会　担当：ブランドコミュニケーション戦略委員会

４月（２月延期）例会　担当：会員拡大実行委員会

１月７日（金）アゼリアおおたけにて新年例会が行われました。 
先輩方をお招きしての新年例会は２年ぶりとなりました。 
本年度は５名の新入会員を加えてのスタートとなりました。 
新年例会では、本年度の活動に対する方針や熱い想いを発表し、 
委員会タイムではこれまでの大竹青年会議所の歴史と、これからの 
大竹青年会議所への想いを、ご参加頂いた皆様にお話頂きました。

４月１日（金）まん延防止発令により延期となっていた２月例会が 
開催されました。大竹青年会議所の魅力を発信せよをテーマに、公
開例会という形で、多くのゲストにお越し頂きました。青年会議所
の魅力を、手法編では【新型コロナワクチン高齢者WEB予約サポ
ート】について、想い編では【おおたけスマイル文化祭】について
実例を交えながら大竹青年会議所の魅力をお話しました。

４月ブロック会長公式訪問例会　担当：三役会
４月７日（木）広島ブロック役員団の皆様を迎え例会を開催しまし
た。今回の例会テーマは【中期ビジョン策定】。ご講演や、仮想都
市をお題としたグループワークショップなど闊達な意見が交わされ
ました。青年会議所活動は単年度制で役職が変わり、組織がアップ
デートされていくのも魅力ですが、少し先の未来を意識した中期ビ
ジョン策定の必要性について、学びの多い機会となりました。 

５月例会　担当：ITリテラシー向上委員会
５月７日（土）アゼリアおおたけにて５月例会が開催されました。 
「プログラミング的思考ってなんだ？」をテーマに、小田委員長自
らの講演と、ワークショップを含めた学びの多い例会内容となりま
した。事象を細分化することで、作業の見える化が行われ、ミスを
防いだり、課題を抽出することが出来たりと、質の高い事業を行う
為の思考法を学びました。 



大竹青年会議所の魅力を知る１５の質問

理事長　２０１６年入会 
株式会社 ゲイナンハウス

No.1

青
年
会
議
所
っ
て
な
に
？

会員拡大実行委員会 実行委員長 
２０１４年入会 
司法書士／行政書士 
翔（かける）法務事務所

No.2

青
年
会
議
所
の
醍
醐
味
は
？

監事　２０１７年入会 
三興化学工業 株式会社

No.3

卒
業
し
て
感
じ
る
こ
と
は
？

卒業して客観的に 
ＪＣ生活を振り返る
と、「大人になって
から」様々な機会を
与えられ、自分を高
めてくれる場所に身
を置けたことは本当
に幸せだったと実感
しています。今はＯ
Ｂとして、現役会員
がふるさとの為にイ
キイキと頑張ってい
る姿を見守りなが
ら、明るい豊かな社
会の実現をサポート
できればと考えてい
ます。

総務部門 副理事長　 
２０１３年入会 
有限会社 中国企業

No.4

青
年
会
議
所
で
出
来
る
こ
と
は
？

人間力開発部門 副理事長 
２０１２年入会 
株式会社 大竹環境保全

No.5

青
年
会
議
所
っ
て
忙
し
い
？

専務理事　 
２０１６年入会 
アトリエメルシー🐈⬛

No.6

メ
ン
バ
ー
に
つ
い
て
教
え
て
！

ITリテラシー向上委員会 
委員長 ２０２０年入会 
小田光 株式会社

No.7

青
年
会
議
所
の
魅
力
と
は
？

ブランドコミュニケーション 
戦略委員会 委員長 
２０１６年入会 
有限会社 中野自動車

No.8

大
変
だ
っ
た
こ
と
は
？

会員拡大実行委員会 副実行委員長 
２０１９年入会 
斉藤工拡 株式会社

No.9

思
い
出
に
残
っ
て
い
る
事
業
は
？

専務理事セクレタリ　 
２０２２年入会 
Seedling164～ 
flower&champagnebar～

No.10

大
竹
青
年
会
議
所
の
特
徴
は
？No.11

仕
事
に
ど
う
活
き
て
る
？

No.12

青
年
会
議
所
で
伸
び
た
ス
キ
ル
は
？No.13

青
年
会
議
所
の
凄
さ
っ
て
？No.14

入
会
前
・
後
の
イ
メ
ー
ジ
は
？No.15

人
脈
は
広
が
っ
た
？

河
野
大
輔

髙
橋
央
史

河
内
信
治

網
代
木
秀
太

廣
田
吉
則

岩
﨑
静
穂

小
田
一
輝

中
野
友
博

齊
藤
正
典

佐
古
　
洋

前
田
利
祥

栗
本
尚
明

中
村
　
仁

岡
　
寛
崇

篠
塚
智
子

ブランドコミュニケーション 
戦略委員会 副委員長 
２０１８年入会 
株式会社 栄宏鋼材

ITリテラシー向上委員会 
副委員長 ２０２０年入会 
株式会社 栗本五十市商店

ITリテラシー向上委員会 
委員 ２０２２年入会 
株式会社 田宮事務器

ITリテラシー向上委員会 
委員 ２０２２年入会 
株式会社 岡ガラス工業

ITリテラシー向上委員会 
委員 ２０２２年入会 
葦手絵師

大
竹
青
年
会
議
所
の
魅
力
に
つ
い
て 

１
５
名
の
会
員
に
取
材
し
ま
し
た
！ 

明
る
い
豊
か
な
社
会
の
実
現
の
た
め 

一
丸
と
な
っ
て
活
動
し
て
い
ま
す
！ 

２０歳～４０歳まで
の青年が、愛と勇気
と情熱を持って、自
己成長を図りなが
ら、地域課題に取り
組む団体です。近年
で言えば、新型コロ
ナウィルスワクチン
接種高齢者WＥＢ予
約サポートや、おお
たけスマイル文化祭
などが挙げられま
す。事業を通して人
財の育成と地域貢献
の両面から明るい豊
かな社会を目指して
います。

入会前のイメージ
は、地元の社長が
集ってどことなく怖
い感じでした。が、
実際はイメージとは
真逆で、先輩方はと
ても楽しく明るく良
い方ばかりでした。
役職・立場も関係な
くと地元大竹に何か
貢献するにはどうし
たら良いかを本気で
考える場所でした!!
非常に楽しく活動さ
せて頂いてます。こ
れからも頑張ります!

私が感じた凄さは
「思いやる心」で
す。「思いやり」と
は、他人の心情や身
の上などに心を配る
ことやその気持ちの
ことをさします「あ
りがとう」「おめで
とう」「頑張れ」と
いった言葉がうわべ
ではなく感情的にし
かも当たり前に飛び
交うのを目の当たり
にし「明るい豊かな
社会がここにある」
と感動しました。

その１「様々な機会
を得られる！」青年
会議所会員は事業の
計画、実行、評価を
行っています。会社
組織での新規事業立
案に役立つこと間違
いなし！その2「同年
代の他業種の方との
繋がりができる！」
他業種ならではの考
え方に触れたり、相
談ができるので、多
角的な視点から物事
を見ることができる
ようになります。

皆さん投資をしたこ
とはありますか？投
資には株式や不動産
など様々あります
が、必ず成功する投
資は自己投資です。
人は人でしか磨かれ
ません。でも他人の
成長のために本気で
付き合ってくれる人
を探すのって大変で
す。それが大竹JCに
は沢山います。是非
いっしょに自己投資
しませんか！？

青年会議所は、数多
くある団体の中でも
若い年代の集まりで
す。若い年代だから
こそのチャレンジ精
神、メンバーの主体
性により大きなやり
がいを感じながら
日々活動していま
す。足りないものは
仲間で作り上げ、成
熟していない点は補
い合うことを積み重
ね成長に繋げます！

PCスキルやプレゼ
ン能力です。青年会
議所に入会すると、
社会開発部門や人間
力開発部門、または
総務部門のいずれか
の委員会に所属しま
す。そこでは、資料
を作成し人前で話す
機会もあるので、
「Word・Excel・
PowerPoint」とい
ったビジネスでも活
用できるPCスキル
や、人に伝えるため
のプレゼン能力は伸
びると思います。

青年会議所は毎月例
会を開催し、企画か
ら実施に至るまで、
すべて構成するのは
私達青年会議所会員
です。例会開催まで
に、企画書の作り
方、プレゼン方法、
人との関わり方など
を学んで企画者が思
い描くゴールまで突
き進み「挑み」続け
ます。会社での携わ
り方も、悩み考えた
先が苦労の連続だと
しても、挑み乗り越
えていけるという自
信が青年会議所で養
えました。

まずは自己成長がで
きます。そして多く
の仲間がいます。同
じ目標に向かって活
動する課程の中で、
様々な考え方を知る
ことによって物事を
多角的に捉えること
ができるようにな
り、家庭や仕事に活
かすことができま
す。ここに書ききる
ことができないぐら
い多くの学びを、ぜ
ひ大竹青年会議所に
入会し自分で体験し
てみてください。

大竹青年会議所は大竹
地域社会の明るく豊か
な社会の実現のため
に、日々、地域社会の
課題をみつけ、それを
全力で解決するために
活動する団体です。会
員一人一人がとにか
く、熱い想いを持っ
て、できない理由を並
べるのでなく、出来る
ことをまず考え、行動
していきます。その行
動を全力で楽しみ、ひ
とつの課題が解決した
際には、全力で喜びも
分かち合え、本当の仲
間となっていく、そん
な団体です。 

正直に話すと忙しく
なります！笑 
ただ青年会議所では
手に入れることがで
きる価値が多くある
ので＝自分への投資
だと考えます。自分
への投資であるなら
ばそれは当然時間も
使うことになりま
す。自分への投資の
選択肢の一つとして
多くの方に青年会議
所にチャレンジして
いただきたいです。

僕のJC活動で思い出
に残っている事業
は、昨年開催した
『おおたけスマイル
文化祭』です。委員
長として、企画し会
員並びに地域の協力
者の方々と、子ども
達に笑顔になっても
らい、ふるさと大竹
での愉しい思い出を
作ってふるさとに愛
着を持ってもらいた
い思いで企画し開催
しました。人生の最
高の思い出です。

大変だった事は数え
切れません。笑 
しかし大変だからこ
そ、信頼できる仲間
と知恵を絞り、アイ
ディアを出し、実際
に行動することで生
まれる思い出は、か
けがいのないものに
なっています。【雨
が降れば傘をさす】
そんな当たり前の事
を、当たり前に出来
る仲間がたくさんい
るので、どんな大変
な事も突破できま
す。この会は最高で
す！

人脈が広がったかど
うかは正直、まだ入
会から数ヶ月なので
なんとも言えません
が(笑)青年会議所に
入らなかったら出会
うことのなかった人
と出会えたり、既存
会員の皆さんが色ん
な方に「こんな子な
んだよ！」と話をし
て下さるので、自分
で１から人脈を作る
よりは大分近道で
す。人と人との繋が
りを大切にしている
大竹という土地柄も
あるんでしょうね。


